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REQUERIMENTO  N.O 108/90. 
Excelentíssimo Senhor Presidente da CSmara Municipal de Cabo Frio. 

0 Vereador que este subscreve, atend ndo tudo mais 

o que determinaointeresse páblico,REOUER àDouta Mesa, 

na forma regimental, 8p4s ouvir o Soberano Plenário, cumpridas as 

formalidades legais, que se conceda MOÇÃO DE AGRADECIMENTO aos Se 

nhores: Dr. Paulo Roberto Costa, Superintendente da Região de Pro 

dução do Sudeste; Dr. Antonio Luis Pinto de Bessa, Assistente de 

Comunica-ião Social; Robson Luis, Assistente Administrativo da As 

sessoria de ComunicaçSo Social; Dr. Benício Schettini Frazão, En 

genheiro de ProduçSo e Dr. Rogário Prones, Engenheiro Chefe 	da 

Plataforma PGP-01. 

SALA DAS SESSaES, 01 de agosto de 1 990. 

WAL 	 CERDA 

Vereador - Autor 

jUSTIFICAT1VA _ 	_ 

A pesca envolve um conjunto de açGes integradas, a 

brangendo o litoral do Estado do Rio de Janeiro, com vistas a di 

versificação da captura, ,11 elevação da produtividade e à melho 

ria dos meios de desembarque, conservaçao e comercialtraçao do 

pescado. Esta tem sido nossa preocupação quanto à atividade em 

Cabo Frio, quando tendo presente a extenso litoranee, as reser 
0- 

V88. de aguas interiores de que dispoe o Município constitui 	fa 

tor s6cio econômico de grande expresso no setor. 

Assim, a pesca meio de subsistencia de numerosas 

famil as no seu perfil artesanal, que necessita ser preservado, 

visto o alcance social em tal segmento. Procurando defender a co 

mun idade de pescadores, tivemos a oportunidade de visitar a Pia 

taforma de Garoupa, na Bacia de Campos, nos sendo proporcionada 

nif 
Seguem**. 



REQUERIMENTO N.° 
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108/90. 

Uma VIS;0 real da questào ligada Unica e tào somente à seguraena 

operacional do sitema off shore. 

Devemos consignar que to fogo entramos em contato 

com a Petrobrás, foram colocadas todas as facilidades para que, 

no exercfcio da atividade palie% os esclarecimentos fossempres 

tados. Devemos no entanto destacar a wiào do Dr. Paulo Roberto 

Costa, Superintendente da RegiSo de Produr:ao do Sudeste, viabili 

zando nossa visita à Plataforma de Garoupa. Expressamos tambám 

nossos agradecimentos aos funcionários: Dr. Antonio Luis 	Pinto 

de Bessa, Assistente de ComunicazSo Social; Sr. Robson Luis 	As 

sistente Administrativo da Assessoria de Comunica;So Social; Dr. 

Benfcio Schettini Frw-So, Engenheiro de Produ7So e Dr. 	Rogário 

Prones, Engenheiro Chefe da Plataforma PGP-01. 

Pelo que consideramos relevantes servi?os prestados 

à openeao publica do Municfpío de Cabo Frio, registre-se no ape 

nas o elogio, mas o nosso reconhecimento ao Dr. Paulo 	Roberto 

Costa, solicitando à Dire:ao da Petrobrás o assentamento desta 

Mo-o em ficha funcional do Senhor Superintendente da Regia° de 

Produ:ão do Sudeste, e idántico procedimento quanto aos funcioná 

rios referendados. 

SALA DAS SESSÕES, 01 de agosto de 1 990. 

WA1M1RODRÍUS DE LACERDA 

Vereador - Autor 
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